

AMIANTO

TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE LA CONSTRUCCIÓN

¡CUIDADO!

Las obras realizadas en edificios construidos antes de 1991 pueden liberar fibras de amianto, incluso en obras menores. Las fibras de amianto son invisibles a simple vista. Respirar amianto puede ocasionar enfermedades graves, incluso la muerte.



1991

El amianto dejó de utilizarse en la construcción en el año 1991



3 de cada 4 edificios

todavía contienen amianto



Entre 830 y 1360

personas mueren cada año en Suiza a causa de una exposición laboral al amianto

Si trabaja en un edificio construido antes de 1991

Asegúrese de que se haya realizado un **diagnóstico de amianto** en todas las zonas de la obra en las que vaya a trabajar.

Las zonas que presenten amianto tienen que **descontaminarse** antes de empezar las obras.

Profesiones afectadas

Albañilería, electricidad, fontanería, techos, carpintería, calefacción, recubrimiento de tejados, mantenimiento de edificios, descargas, eliminación de residuos, etc.

Materiales afectados

Fibrocemento, enlucidos, adhesivos para azulejos, masilla para ventanas, revestimientos de suelos, falsos techos, calorifugados, amianto proyectado (flocado), paneles ligeros etc.

Enfermedades relacionadas con el amianto

Placas pleurales, asbestosis, mesotelioma, cáncer de pulmón y otros tipos de cáncer

Para más información : www.vd.ch/amiante